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 当ロータリークラブでは、現在、合

併の話がでています。予定では 3 月 21

日の例会時に合併に関する決議をす

ることになっています。現時点で、合

併した方が良いかどうか迷っている

人も少なくないと思います。 

 そこで、ロータリアンらしく、迷っ

たときの行動指針として、四つのテス

トに照らして考えてみてください。 

 まず、真実かどうか、この合併の話

には、嘘がないかどうか、何か隠して

いる、隠されていることはないかとい

うことですが、まあ、そういうことは

ないでしょう。 

 次に、みんなに公平かですが、あと

で合併条件について協議を重ねてき 

た結果をお示ししますので、それをみ

ていただいた上で、公平かどうか判断

してください。 

 それからこの合併が、好意と友情を

深める結果になるかどうかについて

も考えてみてください。 

 最後にみんなのためになるかどう

か、中ロータリーのためにもなるかど

うか、西ロータリーのためになるかど

うか、あるいは、RI のためにもなるか

どうか、考えてみてください。 

 このあとクラブフォーラムで合併

について自由討議をしていただきま

すので、是非、活発な議論をお願いい

たします。 

 

幹 事 報 告 

幹事 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P E T S 報 告 

会長エレクト 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 会報 告 

副幹事 田中稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 3 月 21 日(火) 

第1229回例会 第1147号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席16名 60.00％ 

[行事] クラブフォーラム 

合併について 

担当 会長

 

第１２２８回 

平成２９年３月１４日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター] 

 

第１２３０回 

平成２９年３月２８日(火) 

[点鐘] １９時００分～ 

[行事] 観桜夜間例会 

   （於 ラウンジ JOY） 

   担当 親睦委員会

 


